

令和5年11月28日号

◇中川小学校運動会

11月25日(土)に「中川小学校運動会」を低・中・高学年の三部制で実施しました。それぞれの学年による徒競走と団体競技、そして、2学年合同による表現運動を行いました。表現運動については、全校児童が見学するなかでの演技としました。また、ご家族の参観については、低・中・高学年の入替制とし、ご協力をいただきました。子どもたちは、思い出に残る最高の運動会をしようと日々の練習の成果を発揮しようと一生懸命に取り組んでいました。その姿を見て、子どもたちから、感動や元気をもらうことができました。

近隣住民のみなさんには、練習期間や当日も含め、たいへんご迷惑をおかけしました。ご理解、 ご協力ありがとうございました。







◇福祉体験学習(4年)

10月23日(月)「UD うれしの」をお招きし、ユニバーサルデザインのまちづくりと題して、出前授業を行っていただきました。まず初めにユニバーサルデザインの概論や盲導犬について、話を聞き、次に手引き歩行の実演を代表児童が体験しました。福祉についてしっかり考える機会となりました。





また、11月8日(水)から10日(金)の3日間、UD うれしの、松阪市社会福祉協議会嬉野支部、CS ボランティアの協力を得て、車椅子体験や高齢者擬似体験などの福祉体験学習をしました。たくさんの方々のご支援、ご協力ありがとうございました。

◇防災体験学習(5年)

10月27日(金)松阪市防災対策課、津地方気象台、嬉野中川まちづくり協議会、松阪地区広域消防組合、三重県防災対策課の協力をえて、防災体験学習をしました。講話(自然災害・防災クイズ)、ポリ袋を使った炊飯体験、応急手当体験、煙体験、水消火器体験、





防災倉庫備蓄品展示、起震車体験をしました。ご協力いただきました各関係機関のみなさまに感謝を申し上げます。

◇避難訓練

11月2日(金)掃除の時間に大きなゆれが発生し、その後、大津波が発生したことを想定した避難訓練をしました。大きなゆれが発生し身を守る姿勢で揺れがおさまるのを待ちました。地震のゆれがおさまり、掃除場所から運動場に一次避難しました。その後、第2棟の屋上に垂直避難をしました。600人近くの人が誰一人取り残すことなく安全に避難するために心がけなければならいことを考えました。





もレスリングの体験をしました。

◇伝えたい!スポーツのチカラプロジェクト(4年)

11月7日(火)スポーツと連動したまちづくりを進める「伝えたい!スポーツのチカラプロジェクト」である土性沙羅さんの出前授業を4年生で実施しました。「スポーツの素晴らしさ」や「夢や希望を持って生活する大切さ」を伝える出前授業です。「夢のチカラ〜挫折と挑戦〜」と題して、講演をしていただき、「ありがとう」の気持ちをもとう。失敗から学ぶ。挑戦することをあきらめないで勇気を出して、一歩をふみだそう。と子どもたちにメッセージを贈っていただきました。講演の後は、レスリングのデモンストレーションをしていただき、子どもたち

◇社会見学(3年)

11月16日(木)3年生は、「工場で働く人々」「安全なくらしを守る」単元の学習の一環として、「セントラル硝子」においてガラスの板を製造する工程を見学させていただきました。松阪市広域消防組合松阪中消防署では、10台もの消防車や救急車の説明を詳しくお話ししていただきました。





◇授業公開·教育講演会·PTA 運営委員会

11月17日(金)保護者を対象にして、第1限から第3限の授業を公開しました。たくさんの保護者の方に来校していただきました。また、午後は、PTA会員研修部主催の山口颯一さんをお招きした教育講演会を開催し、6年生の児童と一緒にPTA会員も研修を進めました。

さらに 19:00 からPTAの運営委員会が開催され、来年度に向けて、規約改正にかかわる協議を行いました。



◇嬉野文化祭•中川地区文化祭

10月27日(金)から29日(日)に嬉野生涯学習センターにて「嬉野文化祭」、11月12日(日)に中川コミュニティーセンターにて「中川地区文化祭」が開催され、児童の作品を展示しました。





松阪市立中川小学校ホームページ

URL: https://www.ureshino-matsusaka.com/nakagawa/松阪市立中川小学校または、中川小学校で検索してください。

